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Pembelajaran Daring 

Metode Listening In Action yaitu metode yang menuntut siswa untuk aktif 

dalam kegiatan menyimak agar dapat melakukan kegiatan menulis teks berita dari 

apa yang telah disimaknya. Listening in action memberikan tiga penekanan pada 

kegiatan menyimak. Pertama, listening in action menekankan bahwa menyimak 

merupakan proses aktif. Kedua, listening in action menekankan bahwa menyimak 

memainkan peranan aktif dalam pembelajaran bahasa. Ketiga, menyimak 

mengutamakan guru sebagai “peneliti” aktif tentang pengembangan kemampuan 

menyimak. Berita merupakan sumber informasi yang berisi peristiwa atau kejadian 

faktual dan menarik perhatian khalayak umum. Selain itu, berita juga bersifat umum 

dan baru saja terjadi. Di dalam berita terdapat pokok-pokok berita yaitu apa (what), 

dimana (where), kapan (when), siapa (who), mengapa (why), dan bagaimana (how). 

Tujuan dari penelitian ini adalah mengetahui efektivitas metode listening in action 

untuk pembelajaran menulis teks berita pembelajaraan daring siswa kelas VIII-E 

SMPN 2 Ngadiluwih. 

Penelitian ini termasuk penelitian kuantitatif eksperimen semu (Quasi-

Experiment Design) dengan bentuk desain pretest-posttest contol-experiment 

groupi. Penelitian ini menerapkan metode listening in action untuk kelompok 

eksperimen dan metode konvensional pada kelompok kontrol. Populasi dalam 

penelitian ini adalah seluruh siswa kelas VIII SMPN 2 Ngadiluwih tahun pelajaran 

2021/2022. Teknik pengambilan sampel dengan purposive sampling, sehingga 

didapatkan kelas VIII-E sebagai sampel penelitian yang berperan sebagai kelompok 

kontrol sekaligus kelompok eksperimen. Teknik pengumpulan data meenggunakan 

teknik tes yang beruapa tes uraian (essay). Uji hipotesis dalam penelitian ini 

menggunakan uji-t. 

Hasil penelitian menghasilkan nilai rata-rata kelompok kontrol dari nilai 60 

pretest menjadi nilai 80 posttest, sedangkan pada kelompok eksperimen 

mendapatkan nilai rata-rata sebesar 62 pretest menjadi 83 posttest. Hasil tersebut 

menunjukkan adanya peningakatan pada kelompok eksperimen yang mendapatkan 

perlakuan dengan metode listening in action. Penelitian ini mendapatkan 

kesimpulan bahwa metode listening in action efektif digunakan dalam 

pembelajaran menulis teks berita. Hal tersebut terbukti dengan hasil Mann-Whitney 

yang dilakukan pada nilai posttest kelompok kontrol dan kelompok eksperimen 

yang telah dilakukan. Dari perhitungan diperoleh nilai signifikasi sebesar 0,000 

(nilai tesebut jika diletakkan pada ms.excel akan muncul nilai 9.26655993350646E-
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07) yang artinya nilai tesebut lebih dari 0,05. Dengan demikian hipotesis 

berdasarkan uji t berbunyi Hi diterima dan Ho ditolak yang berarti metode listening 

in cation efektif digunakan dalam pembelajaran menulis teks berita. 
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ABSTRACT 

 

Amitista, Aura Sintya. 2021. Register Number 12210173088. Effectiveness of 

Listening In Action Method for Learning News Writing Skills in Online 

Learning for Class VIII-E Students of SMPN 2 Ngadiluwih. Indonesian 

Education Department. Faculty of Tarbiyah and Teacher Training. Advised 

by: Erna Iftanti, S.S., M.Pd. 

Keyword: Effectiveness, Method, Listening in Action, Write News Text, Online 

Learning. 

The listening in action is a method that requires students to be active in 

listening activities in order to be able to write news texts from what they have 

listened to. Listening in action puts three emphasis on listening activities. First, 

listening in action emphasizes that listening is an active process. Second, listening 

in action emphasize that listening plays an active role in language learning. Third, 

listening prioritiezes the teacher as an active “researcher” about developing 

listening skills. News is a source of information that contains factual events or 

events and attracts the attention of the general in nature and has just happened. In 

the news there are news points, namely what, where, who, why, and how. The 

purpose of this study was to determine the effectiveness of the listening in action 

method for learning to write online learning news texts for class VIII-E students of 

SMPN 2 Ngadiluwih. 

This research is a quantitive quasi-experimental research (Quasi-

Experimental Design) in the form of a pretest-posttest control-experiment groupi 

design. This study applies the listening in action method for the experimental group 

and conventional methods for the control group. The population in this research 

were all class VIII students of SMPN 2 Ngadiluwih in academic year 2021/2022. 

The sampling technique was purposive sampling, so that class VIII-E was obtained 

as the research sample which acted as the control group as well as the experimental 

group. The data collection technique used a test technique in the form of an essay 

test. Test the hypothesis in this research using the t-test. 

The results of this research resulted in the control group’s average score from 

60 pretest to 80 posttest, while the experimental group got an average score of 62 

pretest to 83 posttest. These results indicate an increase in the experimental group 

who received treatment with the listening in action method. This research concludes 

that the listening in action method is effectively used in learning to write news texts. 

This is proven by the results of Mann-Whitney which was carried out on the posttest 

scores of the control group and the experimental group that had been carried out. 

From the calculations obtained a significance value of 0,000 (this value when 

placed in microsoft excel will display value 9.26655993350646E-07) which means 

that the value is more than 0,05. Thus, the hypothesis based on the t-test reads Hi is 

accepted and Ho is is rejected, which means that the listening in action method is 

effectively used in learning to write news texts. 
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 الملخص

 

فعاليةُ .١٢٢١٠١٧٣٠٨٨ُرقمُالتسجيل. .٢٠٢١/٢٠٢٠ أميتيستاُ،ُأوراُسينتيا.

الاستماعُأثناءُالعملُلتعلمُمهاراتُكتابةُالأخبارُفيُالتعلمُعبرُالإنترنتُلطلابُ

ُكليةُ ٢ وِيةالمدرسة الثنا فيُى-الصفُالثامن ُالإندونيسي. ُالتعليم ُقسم عادلوه.

التربيةُوتدريبُالمعلمين.ُنصحها:ُإرناُإفتانتيُ،ُسارجاناُساستراُ،ُماجستيرُفيُ

 التربية.
 

الكلماتُالرئيسية:ُالفعالية.ُطريقة.ُالاستماعُفيُالعمل.ُاكتبُنصُالأخبار.ُتعليمُ

 علىُالانترنت
 

ُتتطلبُمنُ ُنشيطينُفيُالاستماعُفيُالعملُهوُطريقة الطلابُأنُيكونوا

أنشطةُالاستماعُحتىُيتمكنواُمنُكتابةُنصوصُإخباريةُمماُاستمعواُإليه.ُيضعُ

الاستماعُأثناءُالعملُثلاثةُتركيزُعلىُأنشطةُالاستماع.ُأولاًُ،ُيؤكدُالاستماعُأثناءُ

العملُعلىُأنُالاستماعُعمليةُنشطة.ُثانياًُ،ُيؤكدُالاستماعُأثناءُالعملُعلىُأنُ

لاستماعُيلعبُدورًاُنشطًاُفيُتعلمُاللغة.ُثالثاًُ،ُيعطيُالاستماعُالأولويةُللمعلمُا

ُمصدرُ ُهي ُالأخبار ُالاستماع. ُمهارات ُتطوير ُحول ُنشطًا ُ"باحثاً" باعتباره

للمعلوماتُيحتويُعلىُأحداثُأوُأحداثُواقعيةُوتجذبُانتباهُالعامةُبطبيعتهاُوقدُ

ريةُ،ُوهيُماذاُوأينُومنُولماذاُوكيف.ُحدثُللتو.ُتوجدُفيُالأخبارُنقاطُإخبا

كانُالغرضُمنُهذهُالدراسةُهوُتحديدُفعاليةُطريقةُالاستماعُأثناءُالعملُلتعلمُ

المدرسة  ـُفي ى-كتابةُنصوصُأخبارُالتعلمُعبرُالإنترنتُلطلابُالفصلُالثامن

  عادلوه. ٢ الثناوِية

عنُبحثُكميُشبهُتجريبيُ)تصميمُشبهُتجري البحثُعبارةُ بي(ُفيُشكلُهذاُ

ُعلىُ ُالدراسة ُهذه ُتنطبق ُالاختبار. ُوبعد ُالاختبار ُقبل ُتجربة ُمجموعة تصميم

ُللمجموعةُ ُالتقليدية ُوالطرق ُالتجريبية ُللمجموعة ُالعمل ُفي ُالاستماع طريقة

المدرسة  الضابطة.ُكانُالمجتمعُفيُهذاُالبحثُجميعاًُطلابُالصفُالثامنُفي

كانتُتقنيةُأخذُالعيناتُهيُ ٢١٢٠/٢٠٢٠ فيُالعامُالدراسي عادلوه ٢ الثناوِية

كعينةُالبحثُالتيُ ى-الثامن أخذُالعيناتُهادفةُ،ُبحيثُتمُالحصولُعلىُالصنف

لعبتُدورُالمجموعةُالضابطةُوكذلكُالمجموعةُالتجريبية.ُاستخدمتُتقنيةُجمعُ

ُالبحثُ ُفيُهذا ُالفرضية ُاختبر ُمقالي. ُاختبار ُفيُشكل البياناتُأسلوبُاختبار

ُ.ت تبارباستخدامُاخ

ُالبحثُفيُمتوسطُ ُمنوكانتُنتائجُهذا ُالضابطة ٠٦ُُدرجاتُالمجموعة

إلى قبلياًُ علىُمتوسط٨٠ُُُُاختبارًاُ التجريبيةُ حصلتُالمجموعةُ بينماُ ،ُ بعديًاُ اختبارًاُ

ُإلى٢٦ُُدرجات ُقبليًا ُالنتائجُإلىُزيادةُفي٨٣ُُُاختبارًا ُبعدياً.ُتشيرُهذه اختبارًا

ُالتي ُالتجريبية ُخلصُهذاُُالمجموعة ُالاستماعُفيُالعمل. تلقتُالعلاجُبطريقة
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كتابةُنصوصُ بشكلُفعالُفيُتعلمُ الاستماعُفيُالعملُتستخدمُ البحثُإلىُأنُطريقةُ

التيُتمُإجراؤهاُعلىُدرجاتُُمانُويتنيُالأخبار.ُتمُإثباتُذلكُمنُخلالُنتائج

اؤها.ُمنُالاختبارُالبعديُللمجموعةُالضابطةُوالمجموعةُالتجريبيةُالتيُتمُإجر

ُ)هذهُالقيمةُعندُوضعهاُفي٠٠٠,٠ُُُالحساباتُالتيُتمُالحصولُعليهاُقيمةُدلالة

مماُيعني٦٤٦٠٥٣٣٦٦٥٥٩٩٢,٩ُُُى-٠٧ُستعرضُالقيمةُمايكروسوفتُاكسل

Hiُيقرأُُتُوبالتاليُ،ُفإنُالفرضيةُالقائمةُعلىُاختبار٠٥,٠ُ ُأنُالقيمةُأكثرُمن

ستماعُأثناءُالعملُتسُتخدمُبشكلُفعالُ،ُمماُيعنيُأنُطريقةُالاHoُمقبولةُورفضُ

 فيُتعلمُكتابةُنصوصُالأخبار.
 

 

 

 

 

 

 

 

 

  




